



庄戸中だより 11月号

横浜市立庄戸中学校

TEL 045-892-6657

FAX 045-893-4985

URL <http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/jhs/shodo/>

「栄光の1492」

校長 松本 勉

私たちが暮らす日本では様々なスポーツが行われていますが、その中でも野球は第二の国技といわれるほど、多くの人々に親しまれています。この野球が最も盛んな国は皆さんも知っているとおり、海の向こうのアメリカ合衆国です。アメリカ国内のプロチームは100チームを超えており、その最高峰であるメジャーリーグでは多くの素晴らしい記録が樹立されています。

この記録の中で最も偉大な記録の一つと言われているのが、カル・リプケン氏が1987年に達成した903試合全インニング連続出場です。これはシーズンを通して全ての試合において、全てのインニングに出場を続けるという極めて厳しいもので、並大抵の頑張りではできないものです。

ところが、日本のプロ野球で、この偉大な記録を堂々と打ち破った選手がいます。それは、昨年阪神タイガースを引退した「金本 知憲」選手です。これまでリプケンの記録は永久に破れないものと思われていましたが、金本選手はリプケンを遙かに超え、連続フルインニング出場を1492試合にまで伸ばしたのです。残念ながら、記録は2010年4月に途絶えましたが、多くの人達がこの記録はあらゆる記録を超えた偉大な記録であると絶賛しています。通常、プロ野球では一年間のシーズンを全試合全インニング連続出場する選手は、各チームに一人いるかないか程度です。これが1492試合連続ともなれば、10年間以上にも及ぶのです。いかにこの記録が難しいものであるかわかるかと思います。

育ち盛りの皆さんにはどれだけ大変なことかわからないと思いますが、食事の内容を厳しく管理し、自宅にトレーニング機器を購入して毎日トレーニングをするなど、万全の体制を整え、毎日徹底して身体を鍛え続けたのです。

世界記録を続けている中で、こんなことがありました。それは、ある試合中に手首にデッドボールを受け、「骨折」をしてしまうというアクシデントに見舞われてしまったのです。普通の選手ならば当然休養を申し出るところでしょうが、金本選手は骨折という事実を監督やコーチに隠し続けて出場し、その後のいくつかの試合で、勝利に見事に貢献する活躍をしたのです。

皆さんは、毎日様々なことを学ぶために学校に通っています。学校に通うのはごく当たり前のことのように思われがちですが、毎日休まずに元気に通い続けることは、素晴らしいことであり、自分の目標を見つけそれに向かって努力を続けていくことは、何ものにも勝る貴重な取り組みといえるでしょう。

☆さかえ・ふれあい運動会にボランティアで参加

平成25年10月12日に、栄区内の障がいのある人達の運動会が桂台中学校で行われ、本校の生徒20名がボランティアとして参加し、障がいのある人達とふれあい、一緒に運動をしました。また、閉会式で中学生を代表して**布施 駿君**があいさつをしました。

参加をした生徒の名前とその時の様子をお知らせいたします。

参加生徒名（順不同、敬称略）

1年生	森 美月	森 美紅	石川 美里	平井ゆうか	及川 麗
	秦 瑞希	宮上 青空	山岸凜太郎	加藤 瑠	渡邊 真帆
	小宮歩乃美	松田 璃音	櫻井 悠妃	大葭原沙羅	
2年生	角田 理玖	布施 駿	小林 大介	秋山 幸廉	清水 瑠亜
	川野 颯太				



（一緒に食事中）



（昇龍の演奏）



（閉会式でのあいさつ）

☆11月のおもな予定

11月1日（金）	第33回庄戸中学校文化祭・地域作品展
11月2日（土）	庄戸芸術祭（オータムコンサート・地域作品展）
11月7日（木）8日（金）	3年生横浜市学力・学習状況調査
11月6日（水）11日（月） 13日（水）14日（木）	3年生進路面談（詳しくは担任よりプリントあり）
11月19日（火） 20日（水） 21日（木）	期末試験1日目（1, 社会2, 数学3, 技家） 2日目（1, 理科2, 国語3, 保体） 3日目（1, 英語2, 音楽3, 美術）
11月27日（水）28日（木）	2年生職業体験（各事業所にて実施）